

Rencontre de jeunes associés avec les Srs Émérentienne et María Luisa

Le 26 mars, nous, le groupe des Jeunes Associés, avons eu une bonne rencontre avec la Supérieure Générale de la Congrégation, Soeur Emérentienne et la Conseillère générale, Sœur María Luisa. Ce fut un après-midi où les conversations, les échanges d'expériences et les bons moments vécus ensemble, ont marqué la présence de nos invités.



Ainsi, nous avons pu pour certains, connaître ou pour d'autres retrouver soeur Emérentienne et faire la connaissance de sœur María Luisa, qui nous a gentiment aidés en traduisant, bien que parfois la différence de langues n'ait pas été un obstacle et que nous ayons pu nous comprendre.

Nous avons réfléchi et échangé sur notre vie d'Associés, nous avons fait connaître notre vision du présent et de l'avenir pour ce qui est de notre participation. Cette fin d'après-midi animée a été mémorable à La Florida, Santiago du Chili.

Sœur María Luisa nous a aussi parlé de la mission qu'elle a vécue au Cameroun, ce qui nous a comblés d'admiration pour son travail et nous a encouragés à continuer sur un chemin similaire, celui de la mission et de la joie de servir le prochain. En même temps, la Générale, Sœur Émérentienne, nous a fait comprendre que nous avons une place très importante dans la Congrégation, elle nous a dit que nous étions une partie vitale de cette grande famille. Ses Paroles nous ont motivés à continuer dans cette voie en compagnie de nos chères sœurs.

Jeunes Associés Congrégation "Sœurs du Christ"



Témoignage de Cynthia, associée au Chili

Bonjour,

J'ai commencé à être associée en 2013 à Santiago du Chili. A partir de ce moment là, j'ai fait partie d'un grand groupe, qui a grandi et a changé au fil du temps. C'est une aide spirituelle et un grand soutien. Grâce aux activités que nous avons faites, j'ai pu connaître le charisme des « Sœurs du Christ » et sentir que j'en fais partie.

Cynthia Valdivia

Témoignage de Rosita, associée au Chili

J'étais engagée dans la paroisse du Divin Rédempteur, de la commune de La Florida à Santiago du Chili, lorsque j'ai rencontré les sœurs du Christ. Elles m'ont proposé participer au groupe des Jeunes Associés, il y a un peu plus d'un an. J'y ai retrouvé des personnes accueillantes qui, avec les sœurs, ont approfondi leur engagement pastoral dans la communauté paroissiale.



Paroisse du Divin Rédempteur (Santiago du Chili)



Être Associée à une Congrégation religieuse a renforcé ma foi. Le Charisme de la Congrégation m'aide pour continuer à apprendre et vivre le chemin de Jésus. Je me sens très heureuse et reconnaissante de participer au groupe des Associés et d'essayer de collaborer autant que je le peux pour que d'autres personnes puissent profiter de tout le bien que font les religieuses dans notre communauté paroissiale.

Rosita Martín

